

# *Brasil promete más nexos con Sur Global mediante Brics*



**Brasil e India trabajarán juntos para erradicar el hambre mediante la transferencia de tecnología, el intercambio de conocimientos y en esfuerzos cooperativos. (Foto:PL)**

Nueva Delhi, 3 nov (RHC) El ministro de Agricultura de Brasil, Carlos Favaro, destacó este viernes el fuerte compromiso de su país por mejorar las relaciones dentro del marco del Brics con el Sur Global y el Medio Oriente.

En un encuentro en Nueva Delhi con la titular de Estado de Agricultura y Bienestar de los Agricultores, Shobha Karandlaje, Favaro, quien se encarga además de la ganadería y el abastecimiento de alimentos, subrayó que la lucha contra el hambre es un foco primordial para la nación sudamericana.

También expresó el deseo de su gobierno de trabajar aún más con la India para erradicar ese mal mundial mediante la transferencia de tecnología, el intercambio de conocimientos y en esfuerzos cooperativos.

Subrayó que Brasil y la India pueden encontrar soluciones estándar a los desafíos comunes que enfrentan hoy.

Favaro, por otra parte, apuntó que Brasil prioriza la protección ambiental dentro de sus objetivos por incrementar la producción de alimentos y el comercio internacional.

Detalló que como estrategia nacional se proyectó el aumento de la producción de alimentos y la ampliación de la superficie agrícola sin recurrir a la deforestación ni dañar el medio ambiente.

Como parte del encuentro se conoció que Brasil espera recibir los intereses y demandas específicos de la India para ambos países abordarlos a nivel institucional.

También se ratificó la voluntad del país sudamericano de abrir su mercado a diversos productos agrícolas indios y acelerar las negociaciones relacionadas con medidas sanitarias y fitosanitarias (MSF) para facilitar el comercio.

La delegación de Brasil extendió una invitación oficial a la India para la próxima presidencia del Grupo de los 20 (G20) en 2024, y sus miembros compartieron ideas sobre sus mejores prácticas agrícolas, incluido el uso de riego por goteo, además sobre la importancia de la colaboración en la producción de frutas.

Como resultado, se planteó la posibilidad de formar un grupo de trabajo conjunto entre el Departamento de Agricultura y Bienestar de los Agricultores y el Departamento de Ganadería y Lechería para facilitar futuras discusiones más eficientes.

Las partes acordaron la elaboración de planes para compilar puntos con potencial para fortalecer la colaboración.

En tanto, la ministra india de Estado de Agricultura y Bienestar de los Agricultores manifestó su agrado por la visita de la delegación brasileña, la cual, resaltó, fortalecerá aún más la creciente cooperación bilateral en el sector agrícola.

Auguró un floreciente comercio agrícola entre ambas naciones y reconoció el procesamiento de alimentos, la agroindustria y la investigación, y el desarrollo agrícola como áreas para el impulso de esa rama.

Karandlaje aseguró que India brindará todo su apoyo a Brasil para una presidencia exitosa del G20.

Por último, celebró la creación por el país sudamericano de un grupo de trabajo, la Alianza Global contra el Hambre y la Pobreza, que se alinea con los Principios de Alto Nivel del Deccan sobre Seguridad Alimentaria y Nutrición propuestos por Nueva Delhi durante su mandato del bloque. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/338347-brasil-promete-mas-nexos-con-sur-global-mediante-brics>



**Radio Habana Cuba**